

Begeisternde Spiele auf **Kunstrasen** statt unbespielbarem Platz bei schlechtem Wetter



UNBESPIELBAR!



Spenden Sie für unseren
Kunstrasen!

Schwarz-Weiß Merzbach
IBAN: DE77 3706 9627 0013 9250 62
BIC: GENODED1RBC
Raiffeisenbank Rheinbach
Verwendungszweck: Kunstrasen

**Geben Sie dem Fußball in Merzbach
eine Zukunft!**

Unsere große Leidenschaft ist Fußball – und das bis hin zu unseren Jüngsten, den Pamperskickern! Sowohl für unsere 2 Herrenmannschaften und unsere vielen Jugendteams als auch für unseren Ort, die ortsansässige Schule und den Kindergarten sind wir die wichtigste Anlaufstelle für den Fußball.

Ihre Unterstützung und Spende ist unbedingt notwendig, um langfristig den Verein spielfähig zu erhalten. Bitte überweisen Sie auf folgende Bankverbindung Ihre Spende. Diese dient ausschließlich der Finanzierung unseres neuen Kunstrasenplatzes.

Unser Verein SW Merzbach

Bisher müssen alle unserer Spieler mit einem stark renovierungsbedürftigen Aschenplatz Vorlieb nehmen. Um die Entwicklung des Vereins nicht zu gefährden, wurde das Projekt Kunstrasen in Planung gegeben. Selbstverständlich ist Ihre Spende zweckgebunden. Sollte das Projekt wider Erwarten nicht umgesetzt werden können, würde die Spende zinslos kurzfristig rückerstattet. Für Firmen oder Selbständige bieten wir Ihnen darüber hinaus andere hervorragende Werbemöglichkeiten. Bitte sprechen Sie uns diesbezüglich an.

Kontakt

E-Mail: fussball@swmerzbach.de
Internet: www.swmerzbach.de



SPORTVEREIN
SCHWARZ-WEIß MERZBACH 1933 E.V.



Neben anderen Abteilungen wie Tennis ist die Fußballabteilung die größte davon und das Aushängeschild unseres Vereins. Derzeit spielen über 200 Kinder in verschiedenen Jugendmannschaften und erhöhen unsere Mitgliedszahl auf rund 500 Mitglieder. Hier gibt es mittlerweile 11 Mannschaften. Besonders hervorheben möchten wir die 2 Mädchenmannschaften. Die Zuwachsraten liegen deutlich zwischen 20–30 % pro Jahr und zeigen neben der guten Atmosphäre auch die positive Trainingsarbeit der ehrenamtlichen Trainer und Betreuer. Unsere Damenmannschaft besticht durch ein attraktives Spielniveau und unsere 1. Herrenmannschaft hat die Ambition aus der Kreisliga A (höchste Klasse auf Kreisebene) aufzusteigen. Die 2. Mannschaft hat ebenfalls das Potential aus der Kreisliga C in die Liga B aufzusteigen.

Kaum eine andere Sportart weiß in Deutschland so zu begeistern wie Fußball. Sozialkompetenzen wie Ausdauer, Selbstdisziplin, Fairness und Teamgeist, welche die jungen Menschen bis ans Lebensende prägen, werden hier wie selbstverständlich vermittelt. Aus diesem Grund wird die Jugendarbeit in unserem Verein ganz groß geschrieben und hat sich über Jahre als das Aushängeschild des Vereins etabliert.



Fußball:

Von den Pamperskickern bis hin zu den Bambini plus Torwarttraining, weist der Verein eine sehr positive Entwicklung auf. Die Kinder sind mit Spaß und Erfolgen (Turniersiege in 2014) unter den Trainern Markus Saftig, Sascha Saftig, Thorsten Schmitt und Rüdiger May dabei. Gerade die Gruppe von Andi Hochrath und Andi Faßbender eilt mit der nächstjährigen F-Jugend von einem Turniererfolg zum nächsten.

Die F-Jugend und E-Jugend unter den Trainern Kurt Strang, Ralf Thomm, Günter Bluhm und Aaron Laser berichten von einer guten Hinrunde mit einem zuletzt 3. Platz (mit Luft nach oben) und einem stabilen Mannschaftgefüge mit hoher Trainingsbeteiligung. Dies ist der Lohn intensiver Trainingsarbeit und Spaß.

Die E- und C-Mädchen: Die Trainer Otto Nilsson, Frank Rilke, Heike Thomm und Klaus Zilligen sprechen von einem gelungenen Start in den Spielbetrieb. Die hohe Trainingsbeteiligung und stetige Vorwärtsentwicklung zeigen eine gute Perspektive auf.

Die D-Jugend: Jochen Bois berichtet von einer etwas schwierigen Hinrunde für die vorher extrem erfolgsverwöhnte Mannschaft. Mit Trainingsauftakt am 8.1.2014 kamen mit Oli Gruner und Steve Bures 2 Spieler der 1. Mannschaft ins Trainerteam, sportlich erfolgsversprechend.

Die C- und B-Jugend: Hier ist durch Neuzugänge eine positive Entwicklung absehbar. Das Trainergespann: René Heinevetter, Jogi Hillmann und Danny Bures berichtet von einem leider immer noch recht kleinen Kader, bei allerdings hoher Trainingsbeteiligung.



Entwicklung und Erfolge

Jugend-Fußball SV Schwarz-Weiß Merzbach in den letzten 5 Jahren:

Aufgeführt sind die „offiziellen“ Titel und Erfolge – daneben gab es in allen Jahrgängen in den vergangenen Jahren eine Vielzahl von Turniersiegen und Top-Platzierungen.

Erfreulicher Weise wird seit 2009 bei SWM auch Mädchenfußball angeboten, aktuell mit 2 Mannschaften im Spielbetrieb. Eine an Trainings- und Spieltagen voll belegter Platz zeugt in einem sportlich-bunten Bild vom hohen Engagement der insgesamt 22 Fußball-Trainer mit „ihren“ SWM-Kids. Erfolgreiche Hallenturniere sowie die sehr beliebte Turniere an Pfingsten – in 2014 zum 27. Mal – runden das Gesamt-Angebot hervorragend ab.

Saison 2008/2009: 3 Mannschaften gemeldet
1 Bambini
F- und E-Jugend Meister

Saison 2009/2010: 4 Mannschaften gemeldet
1 Bambini
E-Jugend Meister

Saison 2010/2011: 5 Mannschaften gemeldet
1 Bambini
E-Jugend Meister und Pokal-Halbfinale

Saison 2011/2012: 6 Mannschaften gemeldet
1 Bambini
E-Jugend Meister, 3 Teams Pokal-Viertelfinale

Saison 2012/2013: 7 Mannschaften gemeldet
1 Bambini
D-Jugend Meister, 2 Teams Pokal-Viertelfinale

Saison 2013/2014: 8 Mannschaften gemeldet
2 Bambini
1 Pampers-Kicker

Mitglieder-Entwicklung

Jugendabteilung Schwarz-Weiß Merzbach seit 2010:

31.12.2010: 129 Aktive

31.12.2011: 141 Aktive

31.12.2012: 158 Aktive

31.12.2013: 209 Aktive